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رسالة وتظلم
رسالة إلى أبي قتیبة مدیر الإنتاج، وتظلمٌ إلى مسئول الأنصار -حفظه الله-

 
 

بسم الله والصلاة والسلام على رسول الله وعلى آله وصحبه ومن والاه وبعد 
"إن أرید إلا الإصلاح ما استطعت وما توفیقي إلا بالله..."

أولا: رسالة إلى أبي قتیبة مدیر الإنتاج
إن مما تعلمناه من دیننا وربّانا علیه مشایخنا مشایخ الخلافة البررة هو أن نكون مصلحین لا مجرد صالحین وأن ننكر المنكر متى رأیناه

وتكون قوة إنكار المنكر بحسب قوة المنكر وانتشاره 
فاستدعى ذلك منا الرد والإنكار على عدد من رؤوس الإفساد والضلال في ساحة التلیجرام على رأسهم "بكر الهاشمي" و "أبي براءة

السیف السوداني" وصاحبه "ناصر السنة" وصاحب التنجیم "أبي یحیى الهاشمي "  ..وغیرهم، ولسنا بدعاً من الأنصار في ذلك الفعل
كما یظن الأطفال ومناصري الأمس بل جرى على تلك السنة في فضح المندسین العدید من إخواننا القدماء كمثل:- ترجمان الأساورتي و

یمني وأفتخر بإسلامي وسلطان الطیب والأسیف البغدادي وسیار الأنصاري وأبو الیمان المهاجر وغیرهم وغیرهم .
-قال صلى الله علیه وسلم " والذي نفسي بیده لتأمرن بالمعروف ولتنهون عن المنكر أو لیوشكن الله أن یبعث علیكم عقابا منه ثم

تدعونه فلا یُستجاب لكم " رواه الترمذي وقال حدیث حسن .
-قال شیخ الإسلام ابن تیمیة رحمه الله: "فإن بیان حال أهل البدع والتحذیر منهم واجب باتفاق المسلمین ،فقد قیل للإمام أحمد بن حنبل :

الرجل یصوم ویصلي ویعتكف أحب إلیك أو یتكلم في أهل البدع ؟ قال "إذا قام وصلى واعتكف فإنما هو لنفسه ، وإذا تكلم في أهل
البدع فإنما هو للمسلمین هذا أفضل .."

-وقبل أن نوجه رسالتنا نرید أن ننوه للجمیع أننا قد سعینا بشتى الطرق أن نحل خلافاتنا مع مدیر الإنتاج سراً وعبر الخاص ولكنهم
سدوا كل الطرق والأبواب في وجوهنا بل وطلبنا حسابه في تطبیق سیشن وحملنا التطبیق لأجله وراسلناه منذ الثالث من أكتوبر

المنصرم دون رد حتى لحظة كتابة هذه السطور،وطلبنا حساب المندوب "الحسیني" عبر أحد مشرفي المؤسسات فتعذّر عن التواصل.
بعد أن جاءوا إلینا زاعمین أنهم سیردون لكل أخ مظلمته وأن نرفع لهم مظالمنا إن وجدت 

فأي مظلمة نرفعها إلیهم وهم یحتجبون عنا ویغلقون الأبواب في وجوهنا ورضي الله عن عمر بن الخطاب حین حرق قصر سعد بن
أبي وقاص رضي الله عنه لما احتجب عن الرعیة وهو الوالي فكیف بمن دونه !!.

فلا یسعنا بعد رؤیة هذا الفساد والإفساد المنهجي العارم في الساحة بل والطعن في أئمة الخلافة علناً كالإمام الفرقان -تقبله  الله- وسكوت
أو تواطؤ مدیري الإنتاج المتعاقِبَین إلا كتابة هذه الرسالة ونشرها للعامة تبرئة للذمة وإعذاراً إلى الله عز وجل 

- نقول لأبي قتیبة -هداه الله -: ماهو السبب الذي جعلكم تنابذونا بالعداء والقطیعه بل وتأمروا كل من یعمل تحت إمرتكم بقطیعتنا
وطردنا من جمیع مجامیع النصرة الخاصة منها والعامة فماهو الجرم الذي ارتكبناه الذي جوّز لكم قطیعة المسلم المناصر فوق ثلاث

لیال ؟! قال صلى الله علیه وسلم : "لایحل لمسلم أن یهجر أخیه فوق ثلاث لیال "متفق علیه.
ولِم كل هذه الحملة التشویهیة الممنهجة ضد معراج الأتقیاء من قبل صبیكم المدلل "أسید أبو الیمان" وأصحابه من المندسین أتباع

الجهمي أبي براءة والجواسیس الذین ثبتت جاسوسیة بعضهم وبعضهم صرح أنه لیس في عنقه بیعة للخلیفة الهاشمي- حفظه الله-؟؟ّ
أ كل هذا الإستبسال في تشویه صورتنا وقذفنا ورمینا بأنواع التهم والأباطیل والأكاذیب وطردنا وحظرنا ومنع النشر لنا وصدنا عن

سبیل الله وإرغامنا على ترك الساحة بل وحرب كل من یشكون بتعامله معنا نصرة لشیخهم وطاغوتهم المعبود أبي براءة السیف؟!!
ل لنخرج من الملة بانتقادنا له وردنا علیه؟!!  فهل هو نبيٌ مرسَل أم ملكٌ مُقرّب أم صحابيٌ مبجَّ
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فكیف إن كانت كل ردودنا علیه ردوداً شرعیة بقال الله وقال رسوله صلى الله علیه وسلم ورسمي الدولة أعزها الله ؟!! 
ألهذه الدرجة وصلوا من الوقاحة والجرأة على دین الله أن یتهموا بالغلو والخارجیة والمروق تارة وبالرفض تارة من احتج بقال الله

وقال رسوله صلى الله علیه وسلم؟!!! 
بأي دین یدینون وأي ملة یعتنقون؟!! 

بل كافأتم "أسید" بأن أعطیتموه الإشراف في مجموعة المنادیب بعد أن رفعنا الأدلة القاطعة علیه بأنه مشرف عند أبي براءة ومنافح عنه
ومشرف عند عابد طواغیت قطر "خلیل المقداد" فقام أبو عبدالعزیز بتكذیبنا وتصدیقه بأن حسابه مزور مع أن الأدلة كانت قطعیة تثبت

ملكیته له ومع ذلك احترمنا أبا عبدالعزیز ولم ننشر شیئاً منها .
فإلى متى تصرون على تقریب المشبوهین وإبعاد الصادقین ولسنا أول من تلفحه نار ظلمكم

بل ووجدنا في مجموعتكم من ینافح عن القاعدة علناً ویزعم تبعیتها للدولة بل وفوق هذا لما طلبنا منكم الرجوع للمجموعة أصررتم ألا
نعود إلا بأسماءنا المعروفة ولا أدري مالسبب

-أقول فإن كنتم ضعفاء شخصیة لاتستطیعون ضبط الساحة أو تم تهدیدكم أو أمسكوا بمعلومات شخصیة عنكم فاتركوا الأمر لمن هو
أهل له وتنازلوا عن منصبكم وكفوا عن التسبب بإفساد الساحة وجعلها مرتعاً للتراثیة والقواعدجیة والجواسیس ، وإن كنتم على منهج

أبي براءة فندعوكم لمراجعة أنفسكم ومقارنة منهجه مع منهج الدولة الإسلامیة والتوبة مما اقترفتموه من ضلال وظلم وإفساد . 
وإن كنتم مصرون على رمینا بالغلو عبر صبیانكم وتشبیهنا بالغلاة بألسنتكم فدونكم أرشیفنا فأثبتوا منه -إن كنتم صادقین- أننا على منهج
الغلاة وناظرونا وحاججونا لعلنا نهتدي على أیدیكم وقسما بمن أحل القسم بأننا لن نتمسك بقولنا إن أثبتم خطأه . . . ووالله إننا لأشد على

الغلاة منكم.
وإن رفضتم هذا وهذا وهذا فبیننا وبینكم المباهلة فقد طالبنا بها أتباعكم السفهاء من قبل فقابلوها بالسخریة والإستهزاء. 

فماذا تریدون وماذا تختارون ؟؟! 
وكل الأسئلة أعلاه موجهة أصالة لأبي قتیبة ومن یأخذ بقوله .

ملاحظة مهمة: كلامنا عن فساد منهج إدارة الإنتاج وسوء إدارتهم للنصرة بشكل فاضح لایعني أبداً أننا نطعن بكل من انتمى لهذا الصرح
مطلقاً بل إن الصادقین الذین فیه هم تیجان رؤوسنا وإخواننا بل منهم من هم أخص إخواننا ومقربون منا ولكنهم لا یملكون أي تغییر أو

إصلاح للفساد العارم الذي حل بإدارة الإنتاج وظلمهم الواضح للموحــدین ممن خالف أهواءهم..والله المستعان.
تظلمٌ إلى مسئول الأنــصـار -حفظه الله-

 السلام علیكم ورحمة الله تعالى وبركاته 
نسأل الله أن تكونوا بخیر حال 

هذا تظلمٌ منا نحن أبناءكم وأنصاركم وخُدامكم في قناة "معراج الأتقیاء" ضد إدارة إنتاج الأنصار ومندوب الشام "الحسیني"
أولا: أبو عبدالعزیز: 

1-أجهدنا أنفسنا في رفع العدید من الأدلة ضد المدعو "أبي براءة السیف" التي تثبت فساد معتقده ومخالفته الواضحة الصریحة لمعتقد
دولة الإسلام ،كمثل: (إعذار المنتخِبین بجهل الحال ،وإباحة التحاكم للطاغوت في رد التهمة، وجعل جهالة الحال عذراً معتبراً في حق
جنود الخدمة الوطنیة الإلزامیة بل وزعم كاذباً أن الدولة عذرت عدداً منهم ،وجعل التوحید غیر مُدرَك بالعقل والفطرة...وغیرها من

الشركیات والضلالات) وقد نصّب نفسه مفتیاً للأنصار بل قدم أتباعه قوله على قول الدولة وجعلوه المرجع الأول في أخذ العقیدة وغالوا
فیه غایة الغلو .

فما كان من أبي عبدالعزیز إلا أن أمرنا بالسكوت عنه وعدم الرد علیه وزعم بأنه كلف من یتابع أمره وفعلاً سكتنا عدة أشهر نزولاً عند
أمره وكانت النتیجة النهائیة أن خرجت مجموعة " توعیة أمنیة" العاملة تحت أمره وإشرافه بتبجیل هذا المشرك أبا براءة ووصفه

بالشیخ والمناصر الصادق وذلك في الأدلة التي نشروها ضد الجاسوس "بكر الهاشمي" ولما اعترضنا عند أبي عبدالعزیز زعم أنهم
لایروجون له.

وما عمموا على بكر رغم فساده المستشري وانتظارنا أكثر من6 أشهر من رفع الأدلة علیه -وقد رفع غیرنا قبلها- إلا بعد أن تمادى
وطعن في قناة تعود لأحد المنادیب!!

وقد تیقنّا من أن إدارة الانتاج قد فُتنت بالخبیث أبي براءة إما رغبة بمنهجه العفن الذي روجه له المئات من ذبابه الإلكتروني وإما رهبةً



من أتباعه وذبابه.
كیف لا وقد خرج "أبو عبدالعزیز" بعد مزاعم أسر أبي براءة وقال نصاً  في مجموعة المنادیب: " وصلنا أن الأخ #المناصر أبو براءة
تم أسره #فك الله أسره" فتأملوا بم أسماه: (المناصر) وبم ختم قوله: (فك الله أسره) قال هذا بعد سیلٍ من الرسائل والأدلة التي أرسلناها
له شخصیاً عن حقیقة هذا الرجل ومعتقده الفاسد الخبیث وسعیه الحثیث لإفساد منهج الأنصــار وتجهیمهم وجعلهم یعتنقون عقیدة القاعدة
المارقة، وأدلة مخالفته الصریحة الصارخة لمنهج الدولة ومشایخها الكرام ،وبعد ادعائه أمامنا بأنه لا یمثل الدولة ولا یمت لها بصلة كما

في رسالته التي نشرناها ثم طلب منا حذفها بزعم أن حسابه المشفر یظهر فیها.
2-رفعنا له أدلة قطعیة على فساد وخبث أحد آمري السرایا وأحد مشرفي مجموعة المنادیب  والمسیطر والمتسلط على غالبیة

المجموعات المناصرة في التلجرام والذي یحارب كل مجموعة لاتكون تحت سلطته ویحارب كل من یخالف أهواءه المنحرفة أو یتكلم
في معبودیه ویمنعهم تماما من النصرة وهو المدعو "أسید أبو الیمان" ، فلم یرفع بتلك الأدلة رأساً .

بل وجعل اللوم علینا ووصفنا بـ "السلبیة" !!!!
فهل السبب أن له ظهرٌ في الداخل كما ادعى البعض ؟! الله أعلم 

ولكن یقیننا أن الدولة منهجها لایقوم على المحاباة والواسطات وتزكیة كل من له قریبٌ في الداخل فكم من إخوةٍ مجاهدین كان أقاربهم
من أشد المرتدین المحاربین .

ثانیاً: أبو قتیبة :
وصل الأمر بإدارة الآنتاج تحت إمرة أبي قتیبة إلى إصدارهم أوامر بطردنا من جمیع المجموعات المناصرة بل وحتى تم طردنا من قبل
أخ یشرف على مجموعة صغیرة خاصة تضم قدامى المناصرین فهم یعرفوننا حق المعرفة ویعرفون أقدمیتنا في النصرة ولكنهم فضلوا
السمع والطاعة لهم في غیر المعروف فساهموا بأوامرهم هذه في شق صفوف الموحدین والتفرقة بین الأخ وأخیه وزرع الضغائن بینهم

بل وإرغامنا على ترك الساحة لكن لم ولن نتركها بحول الله فماجئنا لأجلهم بل لأجل الله .
ومانقموا منا إلا أننا نبهنا على كتبٍ تم دسها في الأرشیف المناصر من قِبل الراندي زین العابدین الذي أرسلها لمؤسسة "صرح

الخلافة"، واضطرونا للكلام في العام اضطراراً فهم لایردون علینا أبداً ولا یسمعون منا حرفاً وما حدث مؤخراً من طلب الكلام معه
وعدم رده خیر شاهد، وقد راسل مؤسسة الصرح أحد الأنصار لشهور وشهور على موضوع هذه الكتب دون رد ودون استجابة بل

أبقوها حتى التحدیث التالي فما وجدنا سبیلاً إلا الكلام على العام وما تكلمنا إلا بعد ذلك التحدیث، وفعلاً لما تكلمنا على العام استجابوا و
جاءونا فوراً ولم یكونوا مشغولین حینها! فجاءنا أبو قتیبة عبر وسیط یرعد ویزبد ویتهمنا بالطعن في الأرشیف ویأمرنا بالحذف

والإعتذار بل ویعرّض باتهامنا بالتخابر أو اتباع الهوى..    !!!
والمشرف العام على مؤسسة "هدم الأسوار" شاهدٌ على هذا الكلام وهو من كان وسیطاً بیننا. 

ثم وإننا وبعد كل ذلك استجبنا وحذفنا المنشورات وأخرجنا منشوراً نبین فیه أننا لانطعن في الإنتاج وأننا أحد المساهمین فیه عبر عدة
مؤسسات كالتقوى والعادیات والدرع السني ، ورغم كل هذا استمرت المقاطعة واشتد أوارها بعد خروج قناة "نزع الأقنعة" بأدلة قویة

ضد "أسید" ووصفه بـ "سادن الأصنام" فزعم بأنها لنا -تخرُصاً- ووجّه هو وأتباعه سهامهم نحونا لا نحوها. 
فاتخذوا مزاعم "الطعن في الأرشیف" شماعةً لحربنا وإقصاءنا وتشویه سمعتنا في العام والخاص، ولیتأكد المنصف أنها ماهي إلا

شماعة كاذبة وأن أسید وأتباعه لا یعادوننا إلا عداءً منهجیاً وعقائدیاً خالصاً تجدهم في المجموعات یدندنون بأننا غلاة ونكفر العلماء
والمناصرین طبعاً یقصدون: (أبو براءة و ناصر التجهم و الكاهن أبو یحیى الهاشمي وصبیه أسید وأبو عائشة الطاعن في النبأ

والجاســوس أبو اللیث النجدي) فلم نكفر غیرهم على الملأ أبداً ولدینا أدلة على كفر كل واحدٍ من هؤلاء المرتدین فالتكفیر الشرعي دین
الله لا دین الغلاة .. قال الإمام البربهاري -رحمه الله – بعد ذكره لجملة من المكفرات في "شرح السنة" : (...فإذا فعل شیئاً من ذلك

وجب علیك أن تخرجه من الإسلام ) فهل نُلام إذا طبقنا ما أوجبه الله علینا ؟!!
أم أن هؤلاء القوم یدینون بدین المرجئة والجهمیة الذین یجعلون التكفیر أعظم من الكفر نفسه ؟!

ثم لو إننا أخطأنا -جدلا- في تكفیر هؤلاء المرتدین فهل دین الله یأمرهم أن یعاملونا هذا التعامل الخبیث وكأنهم یتعاملون مع كفار أو
مرتدین ؟! 

فقد اختلف السلف في تكفیر الحجاج ولم یعادي بعضهم بعضا أو یقاطع بعضهم بعضا ناهیك أن یسبه أو یشتمه أو یغتابه أو یقود
الحملات ضده أو یصده عن الدعوة إلى الله ولكن أنى یفقه هؤلاء الرعاع ذلك وهم یجهلون أبسط قواعد الشرع وأصول الدین ثم یجعل



منهم مدراء الإنتاج أمراء علینا آمرین ناهین متسلطین متجبرین ... سبحانك ربي
 ووالله العظیم إن الغلاة الأقحاح مالقوا منهم عُشر الأذیة التي لقیناها منهم .

وحسبنا الله ونعم الوكیل .. حسبنا الله ونعم الوكیل.
-إننا إذ نرفع لكم یا شیخنا هذه الرسالة والتظلم عبر العام یعلم الله جل جلاله وتقدس شأنه بأننا لانملك طریقة غیرها البتة وقد حاولنا

جهدنا للوصول للمنادیب ومنهم "الحسیني" فلم یعیروننا أي اهتمام، وقد والله صبرنا قرابة الثلاث سنوات على هذا الفساد العارم الذي
ضرب بأطنابه في كل الساحات وأهمها التلجرام وقد اجتهدنا غایة الإجتهاد في رد الشبهات وتفنیدها وتبیان منهاج الدولة ونشره ولكن
دون جدوى فقد وقفت لنا إدارتي الإنتاج وبطانتیهما الفاسدتین في كل مرصد وصدونا عن سبیل الله صداً وكان جزاؤنا الطرد والإبعاد

وتشویه السمعة والتبلیغ على القنوات والحسابات وحذفها وتحذیر كل الأنصار منا ومن منهجنا الذي هو منهج دولة الإسلام التي
نناصرها من قبل إعلان الخلافة بفضل الله وهم یتحملون الكفل الأكبر من أفعال صبیانهم فما قربهم ورفعهم وأقرّهم إلا هم بل ولربما

أمروهم بذلك .
فاكشفوا عنا وعن إخواننا هذا الظلم الواضح الفاضح فلسنا وحدنا من ظُلمنا منهم وردوا لنا مظلمتنا قبل یوم التغابن فما كانت دولة

الإسلام مأوى للظلمة ولن تكون بإذن الله وهذا یقیننا في دولتنا وأمراءنا أعزهم الله ونصرهم ومكّن لهم ولولا هذا الیقین مارفعنا لكم هذا
التظلم فإن الغلاة یزعمون أن لأبي براءة وأتباعه أعوان في الداخل ولا فائدة من الرفع ونحن نرید إكذابهم بهذا إن شاء الله .

ثبتكم الله وسددكم ووفقكم لما یحب ویرضى واعذرونا على الإطالة وجزاكم الله خیراً.
والحمدلله رب العالمین
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